

Neue Schweizermeister im Paragliding

Von: Renato Baretta

Tim Bollinger aus Biel (BE) und Emanuelle Zufferey aus Martigny (VS) fliegen zum Schweizer Meistertitel. Dabei profitierten die beiden von ausgezeichneten Wetterbedingungen am Austragungsort in Fiesch.

<< zurück Bild 2 von 2 weiter >>



Emanuelle Zufferey, neue Schweizermeisterin im Paragliding

Der 27-jährige Tim Bollinger holt sich nach vier Durchgängen seinen ersten Schweizer Meistertitel im Paragliding. «Ich bin sprachlos. Da trainierst du jahrelang und dann passt in einer Woche alles zusammen», freut sich der Gewinner über seinen Titel. Der Bieler klassiert sich vor Andreas Nyffenegger (Alchenflüh) und Christoph Dunkel (Niederbipp).

Bei den Frauen gewinnt Emanuelle Zufferey jeden Durchgang und sichert sich damit die Schweizer Meisterschaft. «Ich bin sehr zufrieden mit meiner Leistung. Wir hatten ausgezeichnete Bedingungen und die Rennen waren grossartig», sagt die übergläckliche Siegerin, die damit zum dritten Mal die Meisterschaft gewinnt. Die 39-jährige Walliserin konnte ihren Heimvorteil nutzen und setzte sich damit vor die Titelverteidigerin Nanda Walliser (Leissigen) und Carrie Thomas (Wetzikon).

Bei hervorragenden Wetterbedingungen starteten rund 130 Pilotinnen und Piloten an der diesjährigen Schweizer Meisterschaft in Fiesch (VS). Dabei mussten sie vier Strecken von bis zu 105 Kilometern mit zahlreichen taktischen Optionen innerhalb von fünf Tagen absolvieren.

Die Swiss Open 2020 in Fiesch ist einer der wenigen Wettkämpfe in diesem aussergewöhnlichen Sportjahr. Deswegen haben sich Piloten aus dreizehn Nationen angemeldet.

«fricktal24.ch – die Online-Zeitung fürs Fricktal»

